

Belle prestation des gymnastes kerhorres

Ouest-France - Publié le 06/05/2017 à 01:30



Clara Matin (2e à partir de la gauche) termine 1re chez les 10-11 ans, en individuel. |

Le week-end dernier, le club de Pontivy accueillait les championnats régionaux filles. L'association gymnique les Kerhorres (AGK) était bien représenté avec six équipes.

Résultats. L'équipe 10-13 ans, 8^e, est qualifiée ; l'équipe 10-11 ans, 4^e, qualifiée ; l'équipe 2 des 10-11 ans, 12^e.

En finale B, l'équipe des 12-15 ans est 6^e ; les 14 ans et plus, 9^e ; les 10-11 ans, 5^e.